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   教育委員会定例会（平成２８年６月）会議録    

１ 日   時 平成２８年６月２日（木）１５：００～１７：００ 

２ 場   所 新居浜市庁舎３階 応接会議室 

３ 出 席 者 教 育 長  関 福生 

委    員   三木 由紀子 伊藤 嘉秀 宮内 文久  

      長野 美和子 

事務局長  武方 弘行 

総括次長  榎木 奨悟 

次  長  高橋 良光 曽我 幸一 横井 邦明 三沢 清人 

課  長  高橋 正弥 曽我部 みさ 桑原 一郎 菅 春二 

４ 教育長及び 

教育委員会事業報告 

５月事業報告及び６月事業予定について 

その他 

５ 記録者氏名 社会教育課 岡部 文仁 

６ 会議の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜教育長及び教育委員会事業一般報告＞ 

 

＜議案＞ 

議案第２２号 新居浜市社会教育委員の委嘱について 

議案第２３号 新居浜市立公民館運営審議会委員の委嘱につい

て 

議案第２４号 新居浜市交流センター運営審議会委員の委嘱に

ついて 

議案第２５号 新居浜市スポーツ推進審議会委員の委嘱につい

て 

議案第２６号 新居浜市共同調理場運営委員会委員の委嘱又は

任命について 

議案第２７号 新居浜市立図書館協議会委員の任命について 

＜いじめ、不登校等生徒指導関係＞ 

＜その他＞ 

平成２８年度新居浜市学力向上推進委員会の取組について 

非常変災時の対応について（改定） 
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 関教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 三沢次長兼社会教育課

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 高橋学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは定刻がまいりましたので、ただ今から平成２８年第６回新

居浜市教育委員会定例会を開催いたします。 

本日の会議録署名委員は、宮内委員さん、伊藤委員さんにお願いい

たします。会期は本日限りといたします。 

平成２８年第５回定例会会議録承認は、三木委員さん、宮内委員

さんにご署名をいただいております。教育長及び教育委員会事業報

告を行います。各課長から一般報告をお願いいたします。 

 

それでは、お手元の平成２８年６月定例会議案書の２ページをご

覧ください。 

 社会教育課の５月及び６月の主な行事についてご報告いたしま

す。 

 ５月 ８日 少年補導委員協議会総会（ウイメンズプラザ） 

   １０日 教育委員会定例会（第５回） 

   １４日 平成２８年度新居浜市ＰＴＡ連合会総会 

（市民文化センター） 

   １５日 校区運動会 

   １６日 新居浜ユネスコ協会定期総会 

（愛媛新聞新居浜支社） 

   ２４日 青少年センター運営協議会（市民文化センター） 

 ６月 ２日 教育委員会定例会（第６回） 

    ３日 公民館活動活性化ステップアップセミナー 

（ウイメンズプラザ） 

   １７日 青少年健全育成に関する標語の選考会 

（青少年センター） 

 

学校教育課の５月及び６月の主な行事についてご報告いたしま

す。 

 ５月１０日 管理主事・市教委学校訪問（南中学校） 

   １２日 管理主事・市教委学校訪問（宮西小学校） 

   １５日 第１回中学生トップアスリート事業 

【ソフトテニス】（河川敷テニスコート） 

   １６日 管理主事・市教委学校訪問（泉川中学校） 

   １８日 管理主事・市教委学校訪問（垣生小学校） 

       第１回ＥＳＤ推進事業協議会（市庁舎） 

   ２０日 管理主事・市教委学校訪問（大生院中学校） 

   ２２日 浮島小学校運動会 

       若宮小学校運動会 

   ２３日 管理主事・市教委学校訪問（中萩中学校） 

   ２４日 管理主事・市教委学校訪問（大生院小学校） 

       第２回小中学校教頭研修会（文化センター） 
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曽我部スポーツ文化課

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       新居浜租税教育推進協議会（税務署） 

   ２５日 管理主事・市教委学校訪問（東中学校） 

   ２７日 管理主事・市教委学校訪問（西中学校） 

   ３１日 管理主事・市教委学校訪問（浮島小学校） 

       管理主事・市教委学校訪問（船木中学校） 

 ６月 ２日 管理主事・市教委学校訪問（新居浜小学校） 

    ６日 管理主事・市教委学校訪問（惣開小学校） 

    ７日 管理主事・市教委学校訪問（中萩小学校） 

    ８日 新居浜市中学校総合体育大会（ ～９日・１１日 ） 

    ９日 管理主事・市教委学校訪問（金栄小学校） 

   １０日 管理主事・市教委学校訪問（角野小学校） 

       中学生国際交流事業：フランクリン高校生来新

（ ～１５日 ） 

   １３日 管理主事・市教委学校訪問（神郷小学校） 

   １４日 管理主事・市教委学校訪問（泉川小学校） 

   １５日 管理主事・市教委学校訪問（船木小学校） 

   １６日 管理主事・市教委学校訪問（川東中学校） 

   １７日 管理主事・市教委学校訪問（北中学校） 

   ２０日 第１回不登校対策検討委員会（市庁舎） 

   ２１日 管理主事・市教委学校訪問（金子小学校） 

   ２２日 第３回小中学校教頭研修会（文化センター） 

   ２４日 いじめ問題対策連絡協議会（市庁舎） 

   ２７日 管理主事・市教委学校訪問（高津小学校） 

   ２８日 管理主事・市教委学校訪問 

（船木中学校ひびき分校） 

   ２９日 管理主事・市教委学校訪問（角野中学校） 

   ３０日 管理主事・市教委学校訪問（別子小中学校） 

 

スポーツ文化課の５月及び６月の主な行事についてご報告い

たします。 

 ５月２１日 マンダリンパイレーツ公式戦（市営野球場） 

２２日 マンダリンパイレーツ公式戦（市営野球場） 

ふるさとこども写生大会 

（あかがねミュージアム） 

       パナソニックバレーボール教室（山根体育館） 

   ３１日 旧広瀬邸庭園文化財調査委員会 

 ６月 ４日 ふるさとこども写生大会表彰式 

（あかがねミュージアム） 

   ３０日 公共ホール音楽活性化事業  

ピアニスト新居由佳梨さん（～７月２日） 

       船木小学校、金栄小学校でのワークショップ及
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曽我次長兼発達支援課

長 

 

 

 

 

 

 

桑原学校給食課長 

 

 

 

横井次長兼図書館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

びコンサート（あかがねミュージアム） 

 

発達支援課の５月及び６月の主な行事についてご報告いたしま

す。 

 ５月１９日 第１回教育支援委員会（こども発達支援センター） 

 ６月 ３日 第５３回新居浜市小中学校ふれあい運動会 

（市民体育館） 

 ７月 ２日 第１回特別支援教育研修会（別子銅山記念図書館）

千葉大学教授 冨田 久枝 氏 

  

学校給食課の５月の主な行事についてご報告いたします。 

５月２０日 第１回新居浜市学校給食会理事会 （泉川公民館） 

      栄養職員会 （学校給食センター） 

 

図書館の５月及び６月の主な行事についてご報告いたします。 

５月 １日 第５８回こどもの読書週間事業として、『新居浜市 

立図書館こども読書通帳マラソン』を実施。期間

中にエントリーしてもらい読書冊数を競う。（～８

月２０日） 

優秀者に表彰状授与。（８月２７日予定） 

１０日 ブックスタート事業（～１１日） 

１１日 幼児向けお話し会  

１９日 第２９回健康講座  

十全総合病院 こどもリハビリテーション室 

      藤井雅之主任  

『子供の発達について～脳の発達と遊びの関係』 

１９日 乳幼児（０歳～３歳）向けお話し会 

２１日 小学生向けお話し会 

２５日 幼児向けお話し会 

２８日 別子銅山に関する本の解説講座 

『別子銅山を読む』第１回 

      『住友の歴史 上下巻』  

講師：坪井利一郎（図書館） 

○ロビー展示 

『発達障害の特性に合わせた支援事業紹介』 ５月１７日～２

９日 

 ＮＰО法人ゆいねっと新居浜による支援事業紹介のパネル展

示。（１９日の健康講座の内容にあわせてロビー展を実施） 

  

６月 ２日 乳幼児（０歳～３歳）向けお話し会 

７日 ブックスタート事業（～８日） 
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菅総合文化施設管理課

長 

 

 

 

 

 

 

 

関教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ８日 幼児向けお話し会 

１８日 小学生向けお話し会 

２２日  幼児向けお話し会 

○ロビー展示 

『第５８回水道週間』（水道局水道総務課）６月１日～７日 啓

発パネル・ポスター展示 

『むし歯予防デー』（保健センター）６月３日～１０日 啓発パ

ネル展示・パンフレット案内 

『食育に関する正しい知識』（保健センター）６月１０日～１７

日 啓発パネル展示・パンフレット案内  

 

 総合文化施設の５月及び６月の主な行事についてご報告いたし

ます。 

５月１５日 クラシックの授業 ベートーベンその素顔と音楽 

   ２１日 対談「光風会をふり返る」寺坂公雄・富田章 

６月 ３日 ピアノ公開修復（～５日）  

    ７日 はじめての教室シリーズ開始 

（４教室 かな・漢字・水墨画・写真） 

   ２５日 石山直司銅版画体験 

 

 教育長の５月及び６月の主な行事についてご報告いたします。 

 ５月 ５日 「春は子ども天国」事業（銅夢にいはま 外） 

    ９日 国体実行委員会 

   １５日 ソロプチミスト３０周年記念式典 

（リーガロイヤルホテル） 

   １６日 新居浜市議会臨時会 

   １８日 四国都市教育長会（徳島市） 

   １９日 全国都市教育長会（徳島市）（～２０日）  

２７日 福祉教育委員会 

所管事務概要説明会 

   ２９日 全国禁煙推進研究会（文化センター・中ホール） 

   ３１日 市町教育委員会教育長会議（愛媛県庁） 

       「えひめ教育の日」推進会議定期総会（愛媛県庁） 

 ６月１２日 新居浜市将棋大会 

１３日 市議会定例会本会議 

１９日 少年拳武道選手権大会（山根総合体育館） 

   ２１日 市議会定例会本会議一般質問（～２３日） 

   ２４日 福祉教育委員会 

３０日 愛媛県人権教育協議会新居浜支部総会 

 

 以上で、一般報告を終わります。 
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宮内委員 

 

 

 

 

高橋次長 

 

 

 

  

 

 

 

宮内委員 

 

  

 

 

 

 

 

 

 関教育長 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

榎木総括次長 

 

 

 

 

 

ただいまの教育長及び教育委員会事業報告で、何かご質問やご意

見等はございませんか。 

 

学校教育課にお尋ねしたいのですが、資料の３ページ、日付とし

ては６月２４日に行われる「いじめ問題対策連絡協議会」なんです

けれども、構成メンバーとその働きについて教えていだだけません

か。 

 

このいじめ問題対策連絡協議会ですが、新居浜市の独自開催の協

議会でございまして、構成メンバーはそれぞれ小中の校長の代表

者、それから小中学校で生徒指導を担当している教員の代表者、教

育委員会事務局の次長、それから担当指導主幹です。いじめ問題の

未然防止、それから対策について協議をしております。また、警察

の方、東予女性・子ども支援センターの方にも出席をお願いしてお

ります。 

 

いじめ問題というのは非常に大きな問題で教育委員会が取り組

んでいるのは当たり前なのですが、できましたらその教育委員会の

取組やその協議会などを市長に報告する、あるいは市長に参加を求

めるとかそういったことはできないのでしょうか。市長を巻き込ん

で、新居浜市全域で取り組んでいるという姿勢をどこかでアピール

したら良いのかな、というのが私の考えなのですがいかがでしょう

か。それは、学校教育課ではなくて教育長のお考えになるのかもし

れませんが。 

 

本当に大津の事件とか色々な事件があって、教育委員会だけでは

できない、全市をあげて取り組むべきテーマであると考えておりま

す。昨年度からの総合教育会議等の、そういった場の中において市

長と共に語れるような、皆様教育委員さんも交えてそういう場を作

っていけたらと今思っております。今のご意見参考にさせていただ

きます。 

 

次に、報告に移ります。報告第４号「平成２８年度補正予算（第

２号）の議案送付について」事務局から説明をお願い致します。 

 

それでは別冊で配布させていただいております資料をお目通し

ください。 

報告第４号 専決処分いたしました、平成２８年度新居浜市一般

会計補正予算（第２号）のうち、教育関係予算についてご説明を申

し上げます。 

資料の平成２８年度補正予算書及び予算説明書の３ページをお
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関教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開きください。 

第１０款 教育費では、今回の補正として合計２９１，１４４円

の増額となりまして、補正後の額は教育費総額で、４，６６２，５

４５千円にしようとするものでございます。 

続いて、内訳について目の行政目的に添って説明申し上げます。 

まず２４ページです。「持続可能な開発のための教育推進費」に

つきましては、文部科学省所管のユネスコ活動費補助金に係る補助

事業として「四国におけるグローバル人材育成に向けたＥＳＤ地域

モデル推進事業」が採択され、四国におけるＥＳＤ推進の拠点とし

て、ＥＳＤの取組の更なる向上、他地域との交流等の推進を図りな

がら、公民館をはじめとする社会教育施設等とも連携を進めていく

ものでございます。経費につきましては、講師謝礼、旅費などで３，

７８５千円増額となっております。 

２５ページ上段「小学校教育研究県指定校費」「小学校特別支援

研究県指定校費」につきましては、文部科学省所管の「人権教育研

究推進事業」に、惣開小学校が指定されております。また、「発達

障がいに関する教職員等の理解啓発・専門性向上事業」に、宮西小

学校が指定され、それぞれ人権教育及び発達障がいに関する教職員

の専門性向上等の推進に必要な経費として、講師謝礼、旅費等を３

１９千円増額するものでございます。 

同じく２５ページ下段「小学校プール改築事業」につきましては、

老朽化が進む大生院小学校のプール改築にかかる経費を計上する

ものでございます。経費は、工事請負費で２８６，２１９千円でご

ざいます。 

２６ページ「就園奨励補助費」につきましては、幼稚園の保護者

負担軽減にかかる国の補助制度改正に伴い、必要となる市のシステ

ムの改修に必要な経費として、委託料８２１千円を増額するもので

ございます。 

以上で、平成２８年度一般会計補正予算第２号に伴う専決処分に

ついての報告を終わります。 

 

ただいまのご説明で、何かご質問やご意見などはございません

か。 

 

続いて議案審議に移ります。 

 

本日の議案は第２２号から第２７号までの６議案でございます

が、すべて人事案件であり、新居浜市教育委員会会議規則第１５条

の規定により、この会の最後に非公開（秘密会）で審議させていた

だきたいと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。 
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一同 

 

関教育長 

 

 

 

 

 

 高橋次長 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

長野委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

はい。 

 

ご異議がないようですので、最後に非公開で審議させていただき

ます。 

 

それでは、いじめ、不登校等生徒指導関係に移ります。事務局か

ら説明をお願いいたします。 

 

お手元の生徒指導関係資料をご覧ください。 

＜資料に基づき説明＞ 

 １いじめについて 

 ２不審者情報 

 ３交通事故について 

 ４楽しい学校づくりニュース第１号について 

 

ありがとうございました。ただいまの説明について、何かご質問

やご意見等はございませんか。 

 

不登校につきましては昨年度の教育委員会の定例会の時にも毎

月数字が出て、非常に新居浜市は深刻な状況にあるな、というのを

感じております。そういったことを受けて今年度またこのような対

応を始めたということで大変感謝をしております。ただどうしても

不登校というと対応が学校中心で、やればやるほど先生方にとって

それが非常に重荷になってくるということもあり、そのためにチー

ムで対応するなどいろいろ対策は考えていると思いますが、やっぱ

りどうしても学校にという状況があると思います。 

やはり学校もそうですが、家庭も同じようにこのことについても

っともっと取り組まなければいけない、考えなければいけないとい

うことを啓発していって良いのではないかと思います。先生方には

こういう資料でどんどん勉強していただいて、対応も考え研究も進

めていただくと同時に、保護者・家庭にもいろいろな形で不登校と

いうのはいつ起こるかも分からない誰にでも起こりうる、そういう

ものだという認識をもっていただいて、その時にどういうふうな対

応をしていけばよいか考えていただく必要があると思います。学校

と信頼関係があればわりあいやり易いのですが、中にはそういかな

いケースも大変多々あります。そういう時にはどういう方法がある

かなど、具体的な方法も合わせて、家庭も一緒に考えてもらうのが

良いと思います。やはり子供のことですから、親抜きには考えては

いけないのではないかなと思います。ＰＴＡなどでも盛んに研修も

すすめられているように思いますが、やはりそのあたりをもっとも

っと今から力を入れていただきたいなというふうに思います。 
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関教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋次長 

 

 

 

 

 

 

関教育長 

 

 

 

 

 

高橋次長 

 

 

 

 

  

 

関教育長 

 

伊藤委員 

  

 

 

高橋次長 

 

 

伊藤委員 

 

 

先ほども少し触れたのですが、フリースクール等とのタイアップ

というものも一つの選択肢になろうと思うので、今年度そういった

面からも一度実験的な取組にチャレンジしてみたいと思っており

ます。また適宜ご報告いたします。 

 

それでは、その他に移ります。 

平成２８年度新居浜市学力向上推進委員会の取組について、事務

局から説明をお願いいたします。 

 

お手元の学力向上推進委員会の取組についてという資料をご覧

ください。 

＜資料に基づき説明＞  

１新居浜市教育委員会研究所平成２８年度学力向上推進委員会

及び実践活動部会の組織図について 

２平成２８年度新居浜市学力向上推進委員会活動計画について 

 

ありがとうございました。ただいまの説明について、何かご質問

やご意見等はございませんか 

 

続きまして、非常変災時の対応について（改定）について、事務

局から説明をお願いいたします。 

 

お手元の非常変災時の対応についての資料をご覧ください。 

＜資料に基づき説明＞ 

 １非常変災時の対応についての改訂版作成の経緯について 

 ２地震発生時における対応についての専門家・関係機関の意見 

 ３非常変災時の対応について 

 ４非常変災時の対応（詳細説明）について 

  

ただいまのご説明で、何かご質問やご意見はございませんか。 

 

常識的なことを教えていただきたいのですが、大規模の地震の経

験がないので分からないのですが、大規模な地震が発生した時とい

うのは、警報というのは出ないのでしょうか。 

 

Ｊ-アラートというシステムがあって、新居浜市の防災安全課か

ら地震の情報提供というのは行われると思います。 

 

例えば、津波警報であるとかは。 
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関教育長 

 

 

 

 

高橋次長 

 

 

 

 

 

 

 

  

伊藤委員 

 

 

榎木総括次長 

 

 

 

 

 

伊藤委員 

 

 

 

高橋次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤委員 

 

 

高橋次長 

当然津波は出ます。地震の場合は時間的に短いので、サイレンな

どで対応いたします。そのあと恐らく津波警報であったり、大津波

警報であったり、そういったものはラジオ等での情報提供になろう

かと思います。 

 

先般、熊本地震があってその週の日曜日か土曜日だったかと思う

のですが、市役所で指導主幹と私とで仕事をしている時に、誤報で

はあったのですが、「大地震です。日向灘で大地震が発生いたしま

した」というようなことで各自の携帯がけたたましく鳴りました。

それと合わせて市役所の外の方でも広報塔から同じ内容を大きな

音で「大地震です。」と放送していましたので、地震がある場合に

は、そうしたなんらかの情報提供というものはあるのではないかと

思っております。 

 

大きな震災が起こった時に、熊本でも余震の回数がかなり多かっ

たですが、余震警報みたいなものは出ないのですか。 

 

実例的に、私が東京にいた時、東日本大震災の後、携帯電話は頻

発しておりました。一番初めに携帯から緊急地震速報が鳴って、そ

の後一日に何十回も携帯が鳴る、というような感じです。ただ余震

がいつ来るかはやはり分からないですし、来るか来ないかかも当然

分からないという状態ですね。 

 

台風とか高潮警報とか波浪警報とか通常の警報対策はしており

ますが、津波にしてもほかの警報と関連して対策が取れているので

すか。 

 

現在、小中学校の対応に限って言いますと、気象の警報の場合、

保護者の方にＮＨＫであるとか、それからインターネット等で確認

していただき、新居浜市に大雨警報、又は暴風警報、冬の時期の暴

風雪警報、それから特別警報、これらが７時以前に出ている場合は

自宅で待機する、ということになっております。その確認について

はそれぞれの家庭でしていただくことになっております。学校に来

ている時は、学校がそうした情報を掴んでいるので、その情報から

保護者の方に、最近メールシステムがありますので、メールで連絡

を取るというようなことで対応をしております。 

 

津波警報の場合にも同じような対応を家庭でするということで

徹底しているということですか。 

 

津波警報が新居浜市に出るということになると、かなり大きな地
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伊藤委員 

 

 

高橋次長 

 

伊藤委員 

 

榎木総括次長 

 

 

伊藤委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋次長 

 

 

 

 

長野委員 

 

 

 

 

高橋次長 

 

 

震が来た場合だと思いますので、津波警報につきましても連動して

連絡を取る形になるかとは思います。今、伊藤委員さんにご指摘い

ただいているのは津波警報の場合もこれに書き加えるべきではな

いかというようなことですよね。 

 

私自身が分かってないものですから、うまく言えないのですが、

大きな地震が発生した後に余震警報というものはあるのですか。 

 

余震警報というのはないと思います。 

 

地震に関する警報は津波だけということですね。 

 

地震の場合はいつになったら警報が解除できるか分からず、解除

ができません。 

 

ということは津波だけの警報が発生する可能性があるというこ

とですね。 

２０１１年に仙台の津波を被った小学校跡地にお伺いさせて頂

いたのですが、その地域は全部だめになったんですけど、その学校

は子どもたち全員助かったんですね、教職員の方も。助かったんで

すけれど、たまたま近くの方で、早く子どもを迎えに行かなければ

ならないと思って親御さんに渡した方だけは津波にのまれてしま

ったんですね。ですから、津波警報に対する対応というのは少し慎

重になるべきではないかなと思いますし、新居浜においても浮島と

か若宮とか海に近い区域はより慎重になる必要があると思うので、

ぜひ検討できるのであればお願いできたらと思います。 

 

ありがとうございます。それぞれ今お話しに出た学校も津波の場

合の対応を学校の教育計画の中には入れておりますが、それにつき

ましても今回の基準に合わせてまた検討して、見直しを進めていき

たいと思います。貴重なご意見ありがとうございます。 

 

解除になったあと、臨時休業が終わって登校するところですけれ

ども、この文面では全ての安全を確認後学校から登校について連

絡、ということですが、これは校長判断で登校するということにな

るわけですか。 

 

その地域、地域によりまして事情はだいぶ違うと思いますので、

直接の責任者は学校長でありますが、校長が単独ではなく教育委員
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長野委員 

 

高橋次長 

 

 

長野委員 

 

 

宮内委員 

 

 

 

 

高橋次長 

 

宮内委員 

 

 

高橋次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会との連絡は取り合います。 

 

そうですね、責任が重いですね。 

 

また、域内の小中学校は連携をとって、小と中の対応があまりに

も違うということはないようにしていきたいと思っております。 

 

そうですね。やはり事前にそのあたりの研修というか意識をしっ

かりと統一しておくということをまたお願いしたいと思います。 

 

二つお尋ねしたいのですが、学校の先生方の対応というのは教育

委員会で定めているのですね。例えばいつだろうと地震が起こった

ら学校の先生は学校に駆けつけろ、とかそういったことは決まって

いるのですね。 

 

はい。 

 

もう一点が、こういった地震とか津波とかそういったことの避難

訓練は学校でなさっているのでしょうか。 

 

少し補足をいたします。まず１点目ですが、これが６月 1日に改

定されましたが、それより前の４月の時点で各学校が概ね立ててい

る地震に対する教職員の招集については、だいたい震度４の地震が

発生した時点で管理職が深夜であっても駆けつけて学校の状況を

見る。それから震度５を超えるとなると、省令主任、主だった先生

方は集まる、というようなことが決められている学校が多ございま

した。しかし、今回震度５となると臨時休業等になりますので、学

校の職員の招集も若干変更が生じるものというふうに考えており

ます。震度５の場合には当然学校に全員が集まって、児童・生徒の

安否確認など諸々役割分担をしていく、というように改定していく

必要があると認識しております。 

２点目が避難訓練です。学校は年間学期ごとには色々な避難訓練

をしております。その中で、先ほどご質問もありました地震・津波

に対する非難訓練もしております。それから、火災による避難訓練、

もう一つよく行われているのは不審者対応ですね。学校に不審者が

侵入した場合にどういった対応をするのか、概ねその３つの対応の

訓練を実施しております。 

先ほど、津波がきたらどうするかという話がありましたが、各学

校では、大津波が来た場合にどこに避難するかというようなことも

行っております。特に海抜が低い地域の浮島小学校などは、高津小

学校に避難するということで、高津まで移動するような避難訓練を
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三沢次長兼社会教育課
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関教育長 

 

 

 

 

武方事務局長 

 

 

 

関教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行っております。あわせて学校単独ではなく、地域と一緒に保護者

もあわせて避難訓練を実施するような場合もございます。惣開は防

災訓練として地域合同で行っております。 

  

それではその他何か各課から連絡事項等ございますか。 

 

社会教育課からです。お手元に一枚ものの資料お配りしていると

思いますのでご覧下さい。 

＜資料に基づき説明＞ 

平成２８年度新居浜市教育委員会の事務の管理及び執行状況の

点検・評価について 

１基本構成 

２作業スケジュール 

 

ただいまの説明で、何かご質問やご意見等はございませんか。 

では、このような形で進めさせていただけたらと思います。 

 

他に何かございますか。 

 

お手元の方へ５月の愛媛新聞の切り抜きをお配りしております。

新居浜市市長旗の中学生大会の結果等も記載されておりますので、

お目通しいただけたらと思います。以上です。 

 

他に何かございませんか。 

 

それでは私の方から一つ、教育委員会事務局のメンバーにもお願

いなのですが、あかがねミュージアムのサポータークラブの募集開

始というパンフレットを見ていただけたらと思います。 

＜パンフレットに基づき説明＞ 

 

それでは、次回の定例会の日程を決定させていただきたいと思い

ます。来月７月の第一木曜日は７日となりますが、いかがいたしま

しょうか。 

 

７月の定例会は、７月７日木曜日の１５時より開催させていただ

きます。よろしくお願いします。これより、非公開審議に入ります

ので、関係者以外の方は退席をお願いします。 
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